



BUILDING ELECTRONIC DREAMSCAPES

Digital Cinema – Baumeister elektronischer Traumwelten

Check out professional home theatre systems with motorized screens and high-end projectors from Sim2, the new Reference Class by Loewe, enjoy i-Pod speakers from star designer Philippe Starck or head straight away to explore the concept of a "digital home" at the Finca, yacht or office: Patrick L. Popp from Digital Cinema promises his clients all this and much more. In 2005, he opened a showroom right next to the Corte Ingles department store on Avenida Jaime III. This is meanwhile enjoying resounding success. In 2007, he was able to expand as the official dealer of the German premium TV manufacturer Loewe and the U.S. based Bose speakers.

"The best is barely good enough" is Digital Cinema's motto when it comes to electronic entertainment. New products from consumer electronics trade

Professionelles Heimkino mit motorbetriebenen Leinwänden und High-End-Projektoren von Sim2, die neue Reference-Klasse von Loewe, i-Pod Lautsprecher von Star-Designer Philippe Starck oder gleich das Integral-Konzept eines »digitalen Zuhauses« in der neuen Finca, auf der Yacht oder im Büro: Das alles und viel mehr verspricht Patrick L. Popp von der Firma Digital Cinema. 2005 eröffnete er einen Showroom gleich neben dem Kaufhaus Corte Inglés in der Avenida Jaime III – mit durchschlagendem Erfolg. 2007 konnte er mit dem Loewe Center als offizieller Vertragshändler der deutschen Premium-TV-Manufaktur sowie der US-Lautsprecher-Schmiede Bose erweitern.

»Das Beste ist gerade gut genug«, lautet das Motto von Digital Cinema, wenn es um Electronic Entertainment geht. Neuheiten von Unterhaltungs-Elektronik-

fairs can be viewed and tested at both showrooms in Palma. For example, wireless multi-room systems from Sonos (USA or Loewe (which is a world première), high-end speakers from Bowers & Wilkins, Designer-i-Pod docks from Parrot or Geneva Lab and the "sound miracle" Bose Wave.

The client only needs a basic idea of what he/she wants – Digital Cinema creates the actual project from then onwards. Clients in need of a new TV that visually fits in with the existing facility will be just as satisfied as those planning a pre-integrated video-audio solution. Simple to use home automation systems drive entertainment systems, lighting, floor heating, cameras, climate control and alarm systems from one or many locations within the building by use of a touch panel. As for German precision in the bathroom: Mirror TV systems from Ad Notam create a very special atmosphere. The "digital home" is becoming a reality.

Property survey, consulting, planning, installation, programming, project management and coordination along with architects and interior designers are now all available to the client from a single source. Patrick Popp adds: "We offer turnkey solutions. Our philosophy is to relieve our clients of all difficulties and exceed their expectations."

DIGITAL CINEMA Showroom:

Protectora 14 (Nähe Corte Inglés Jaime III) ·
Palma de Mallorca
Tel. +34 971 710 075 · Mobil +34 629 609 680 ·
comercial@digitalcinema.es
www.digitalcinema.es

LOEWE CENTER Showroom:

Moncades 2 (Side Street Avenida Jaime III) ·
Palma de Mallorca
Tel. +34 971 724 951 · Mobil +34 629 609 680
comercial@loewecenterpalma.es
www.loewecenterpalma.es

Messen können in den beiden Showrooms in Palma stets aktuell begutachtet und getestet werden: u.a. schnurlose Multi-Room-Systeme von Sonos (USA) oder – als Weltneuheit – von Loewe, High-End-Lautsprecher von Bowers & Wilkins, Designer-i-Pod-Docks von Parrot oder Geneva Lab, das »Klangwunder« Bose Wave. Dem Kunden genügt eine grundsätzliche Vorstellung von dem, was er haben möchte – Digital Cinema realisiert daraus das konkrete Projekt. Kunden, die einen neuen Fernseher möchten, der optisch zur bestehenden Einrichtung passt, werden genauso zufrieden gestellt wie Bauherren, die vorab eine integrierte Video-Audio-Lösung planen. Mit kinderleichter Domotik werden Entertainment-System, Beleuchtung, Fußbodenheizung, Kameras, Klima- sowie Alarmanlage von einem oder mehreren Punkten im Gebäude per Touch-Panel gesteuert. Deutsche Präzision im Badezimmer: Spiegel-TV-Systeme von Ad Notam sorgen für das ganz besondere Ambiente. Das »digitale Zuhause« wird Wirklichkeit.

Objektbesichtigung, Beratung, Planung, Installation, Programmierung, Projektmanagement sowie Koordination mit Architekten und Inneneinrichtern: Alles aus einer Hand für den Kunden. Patrick Popp: »Wir bieten schlüsselfertige Lösungen. Unsere Philosophie besagt, dem Kunden jede Schwierigkeit abzunehmen und seine Erwartungen mit dem Ergebnis zu übertreffen.«

